

Gobierno de Biden carece de autoridad moral para impulsar iniciativa alguna en la ONU, afirma canciller



Rodríguez destacó que la administración Trump identificó a la COVID-19 como aliada en su bloqueo despiadado contra Cuba. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 21 sep (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez afirmó este martes que la administración del presidente estadounidense, Joseph Biden, carece de autoridad moral para impulsar iniciativa alguna en la ONU que movilice un esfuerzo genuino de la comunidad internacional a favor de la paz, la dignidad humana y el desarrollo.

En su cuenta en Twitter, el canciller cubano publicó que ese gobierno comete un grave error, con consecuencias para todos, en su empeño por dividir al mundo entre quienes se le someten y quienes defienden con dignidad su derecho soberano a la autodeterminación.

Señaló que la aplicación disimulada, por Biden, de la política exterior errada y peligrosa del exmandatario Donald Trump (2017-2021) compromete al actual Gobierno de Estados Unidos con la misma responsabilidad por el daño a la paz y la estabilidad internacional, y sus graves consecuencias.

Rodríguez afirma que el presidente norteamericano conoce bien que la mayor amenaza para su país, en su traspatio, es la polarización política y el extremismo que se expanden dentro de su propio territorio.

“Y que, para la región, es la imperialista Doctrina Monroe”, añadió.

Destacó que la administración Trump identificó a la COVID-19 como aliada en su bloqueo despiadado contra Cuba, y añadió 60 nuevas sanciones durante la pandemia.

“Asombra que el presidente Biden, que continúa su aplicación, alegue preocupación por el impacto de la COVID-19 para todos los pueblos”, aseveró.

Este pronunciamiento del jefe de la diplomacia cubana llega tras el primer discurso del mandatario de EE.UU. en el 76° Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/271051-gobierno-de-biden-carece-de-autoridad-moral-para-impulsar-iniciativa-alguna-en-la-onu-afirma-canciller>



Radio Habana Cuba